

Absage der Franken³Schau

Werte Ausstellerinnen und Aussteller,
liebe Züchterinnen und Züchter,
verehrte Freunde der Rassekaninchenzucht,

pandemische Lage aufgrund des Coronavirus lässt uns nicht zur Ruhe kommen. Bis heute waren wir noch sehr zuversichtlich, die Ausstellung wie geplant abhalten zu können.

Bedauerlicherweise entwickeln sich die Zahlen nicht zuversichtlich. Die lokale 7-Tage-Inzidenz in Lichtenfels liegt über 400 mit steigender Tendenz. Aufgrund der aktuellen Verordnung der bayerischen Staatsregierung gilt für die Ausstellung die 2-G-Regel. Also dürfen als Mitarbeiter, Aussteller und Gäste nur geimpfte bzw. genesene Personen die Halle betreten. Somit fehlen uns auch einige Mitarbeiter die zur Durchführung unverzichtbar sind.

Welche Auflagen wir noch von der Stadt Lichtenfels bekommen (Abstandsregelung, dauernde Maskenpflicht in der Halle, 2-G-Plus-Regel oder gar eine Einschränkung bei der Anzahl der Personen in der Halle) ist noch nicht abzusehen.

Wir, die Vorstandschaft, haben uns heute dazu entschlossen, die Franken³Schau schweren Herzens abzusagen.

Wir haben uns diese Entscheidung nicht leichtgemacht und bedauern diesen Schritt sehr, aber die Gesundheit der Menschen, die zum Gelingen dieser Schau beitragen und notwendig sind, liegt uns sehr am Herzen und daher wäre es verantwortungslos, die Schau unter diesen Umständen durchzuführen.

Für unsere Ausstellerinnen und Aussteller fallen durch die Absage der Franken³Schau keine Kosten an. Wir werden den Kostenbeitrag nicht abbuchen!

Wir wünschen Euch und Eurer Familie eine ruhige und schöne Vorweihnachtszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr.

Wir freuen uns bereits jetzt auf die nächste Bezirksschau, die durchgeführt werden kann.

Bitte bleibt oder werdet wieder Gesund

In züchterischer Verbundenheit